

ALCALDE DE ALCOBENDAS PARTICIPA EN LA CUMBRE DEL CLIMA EN IFEMA

Por **Nuevo Imparcial** - 10/12/2019

El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, y la concejala de Medio Ambiente, Cristina Martínez, han participado en la Cumbre del Clima, que se ha celebrado en IFEMA del 2 al 13 de diciembre, y en la que se han decidido los futuros protocolos de lucha contra el cambio climático.



En la sesión del lunes 9 de diciembre, el alcalde, Rafael Sánchez Acera, participó, junto a otros ediles, en una ponencia enmarcada en la *Agenda Urbana e Innovación Sostenible*. En la intervención, el regidor expuso los proyectos e iniciativas de innovación urbana sostenible de Alcobendas. Entre ellos, explicó las mejoras y cohesión del barrio centro, concretamente en la zona del Bulevar Salvador Allende, a través de la Estrategia Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) con la que se han renovado calles para que la prioridad sea el peatón, o con la que se está construyendo un centro de coworking enfocado al emprendimiento y que tiene el objetivo de reducir los movimientos entre vivienda y trabajo y, por ende, reducir la contaminación.

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

DE ACUERDO

Política de Cookies

responsables políticos afrontamos la emergencia climática con la convicción de que mejorando las ciudades, en mi caso Alcobendas, mejoramos el mundo”.

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

[DE ACUERDO](#)[Política de Cookies](#)